
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº                   /2024

Ementa: Indica realizar instalação de tachões (olho de gato) em toda extensão da ciclovia
localizada na rua do Porto, bairro Vila André Martins.

Considerando que a instalação dos tachões é uma medida simples, porém eficaz,
que beneficiará diretamente a comunidade do bairro Vila André Martins, incentivando o uso da
ciclovia e promovendo um ambiente mais seguro para todos, é que:

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador  que a  esta  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa, INDICA à Senhora Secretária de Defesa e Mobilidade Urbana, Lia Paula Serra Silva,
no  sentido  de  realizar instalação  de  tachões  (olho  de  gato)  em  toda  extensão  da  ciclovia
localizada na rua do Porto, bairro Vila André Martins. A implementação desses dispositivos de
sinalização tem como objetivo aumentar a segurança e a visibilidade da ciclovia, tanto para
ciclistas  quanto  para  motoristas,  especialmente  durante  a  noite  e  em  condições  de  baixa
visibilidade.

 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 25 de junho de 2024.

PROFESSOR ROBSON PAIVA
Vereador – REPUBLICANOS
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Encaminhe-se ao
Chefe do Executivo

___/___/2024

Presidente
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